



Gard: LKW stürzt von einer Brücke in die Rhône -Fahrer ist unauffindbar

**Ein LKW ist am Freitag, dem 18. Februar, von einer Brücke in Aramon im Département Gard in die Rhône gestürzt. Der Fahrer ist derzeit nicht auffindbar.**

Ein Lastwagen mit einer Ladung Obst und Gemüse ist am Freitagmorgen, 18. Februar, von einer Brücke in der Gemeinde Aramon südlich von Avignon in die Rhône gestürzt, wie die Zeitung Midi Libre berichtet. Der Fahrer konnte bisher nicht gefunden werden.

Etwa 50 Feuerwehrleute wurden mobilisiert, ebenso wie ein Hubschrauber der Gendarmerie. Ein Spezialteam schloss die Gefahr einer Umweltverschmutzung durch den LKW aus. Taucher suchen nach dem Fahrer, was durch die starke Strömung erschwert wird.

Laut La Provence ist die Verbindungsstraße D402 zwischen den Départements Gard und Bouches-du-Rhône blockiert.

MAJ 9h10 : Un accident de la circulation impliquant un poids lourd en provenance des Bouches du Rhône a eu lieu ce matin sur le Pont d'Aramon (D402). Le chauffeur du camion de denrées alimentaires aurait fait une embardée avant de chuter dans le Rhône. [pic.twitter.com/WycPTJZxSO](https://pic.twitter.com/WycPTJZxSO)

— Radio RG30 (@RadioRG30) February 18, 2022